
coyuntura

11Economía

Nuevo director general de
Promoción Empresarial
rafael Sancho Zamora dejará, tras ocho años, su
cargo al frente del CEEI de talavera de la reina

 E. de G. / Guadalajara

Rafael Sancho Zamora es,
desde hace pocos días, el
nuevo director general de
Promoción Empresarial de
la Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha. Un
cargo que asume tras ocho
años al frente del Centro
Europeo de Empresas e
Innovación (CEEI de
Talavera de la Reina).
Casado y con dos hijos
Sancho es licenciado en
Derecho por la Universidad
Complutense de Madrid y
Máster en Dirección y
Administración de
Empresas (MBA), por la
Escuela de Organización
Industrial (EOI).
Previo a su paso por el
CEEI Talaverano, Rafael
Sancho trabajó como con-
sultor en Andersen
Consulting, fue director de

operaciones en FENIN, jefe
de programa del MBAI en la
EOI y MBA on line de la
misma escuela de negocios
y responsable del comité de
Europeozación de la EOI.
Un año antes de coger la di-
rección del CEEI de
Talavera fue jefe de progra-
ma del MBAI, MBA, MBA
Executive y Master de
Dirección de Marketing y
Gestión Comercial.
Además desde 1994 y hasta
2006 ha participado en pro-
yectos e investigaciones
como “Unelco, Gesa y Erz”,
“BANIF”, “Telefónica” o
Caja España dentro del de-
partamento de Gestión del
Cambio de Andersen
Consulting. Participación en
la reestructuración organi-
zativa de la Gestión del cua-
dro del “Entierro del Conde

de Orgaz” en Toledo, parti-
cipación en la metodología
de proyectos del curso de
correos de Sevilla o la reali-
zación del estudio de la EOI
y el FSE “Las PYMES en la
Comunidad Autónoma de
Madrid” y la participación
en el Proyecto “Análisis de la
Innovación en Castilla-La
Mancha”.
Rafael Sancho Zamora, a
parte de diversas colabora-
ciones colaboraciones ha
publicado artículos en me-
dios como La Tribuna de
Toledo, revista ECOS, ABC
de Toledo, en la revista del
Colegio de Abogados de
Toledo o en la del
Euroconsejo Económico
Legal. Además, es un po-
nente habitual en semina-
rios, congresos y conferen-
cias.

Su dilatada experiencia facilitará la relación con las nuevas empresas./ Ecomomía de Guadalajara

“El aplazar las obras del 
campus es por sentido común”
El consejero de Educación matiza que ahora
mismo es necesario “priorizar gastos”

 E. de G. / Guadalajara

Guadalajara tendrá que es-
perar, un poco más, para ver
como el campus universita-
rio se hace realidad, una
obra esperada por muchos
desde hace mucho tiempo
y que sigue sin llegar.
Cuando parecía que ya esta-
ba más cerca llegó la crisis y,
una de sus consecuencias, la
aplazación de este proyec-
to, como anunció reciente-
mente Marcial Marín, con-
sejero de Educación,
Cultura y Deportes de la

Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha, quien
ve este aplazamiento como
algo “de sentido común”,
aclarando al mismo tiempo
“las obras no se han parali-
zado, sino que se han apla-
zado”.

Universidad
Un hecho que responde,
según el consejero a la nece-
sidad de “priorizar gastos”,
al mismo tiempo que reco-
nocía que “para la Junta,

que Guadalajara sea una
ciudad universitaria es fun-
damental”, pero achacan
esta decisión provisional
por la “crítica” situación
económica de Castilla-La
Mancha. Al mismo tiempo
Marcial Marín reconocía
que se están llevando a cabo
contactos con entidades fi-
nancieras para lograr fon-
dos y así poder pagar tanto
a los proveedores como las
nóminas, por lo que en este
caso, como en otros, “ha
sido necesario elegir”. Por
lo que a los alcarreños sólo
les queda seguir esperando
a que el campus universita-
rio se haga realidad mien-
tras se siguen desplazando
a la vecina comunidad de
Madrid para poder desarro-
llar sus estudios universita-
rios.

La aplazación de la obra se debe a las dificultades económicas. / E. de G.

Se ha aplazado la
inversión porque
la situación 
económica de
Castilla-La
Mancha es crítica

Una ciudad 
universitaria en
Guadalajara es
algo fundamental
para el gobierno
regional
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